

WT 21.10.24

WEISSEN

Ein Konzert mit unvergessenen Melodien

WEIMERSHEIM - Am Sonntag, 27. Oktober, findet das Herbstkonzert der Liederfreunde Weimersheim statt. Beginn ist um 19 Uhr im evangelischen Gemeindehaus in Weimersheim.

„Unvergessene Melodien“ haben die Liederfreunde über ihr Programm geschrieben. Gemeinsam mit Sandra Löffler als Solistin und Eveline Rohmer am Klavier werden die Sängerinnen und Sänger zu einer Oldie-Reise eingeladen.

Von Wader bis Valente

Freuen dürfen sich die Zuhörer auf allseits bekannte Schlager und Songs. Unter der Leitung von Hans Rohmer stehen so bekannte Liedermacher wie Rolf Zuckowski, Hannes Wader und Reinhard Mey auf dem Programm. Aber auch an die kürzlich verstorbene Catarina Valente wird mit zwei ihrer erfolgreichsten Stücke erinnert werden. Abgerundet wird das Programm mit Erfolgshits von Udo Jürgens. Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist frei – Spenden für die Vereinsarbeit sind willkommen. Die Liederfreunde Weimersheim freuen sich auf zahlreichen Besuch. wt